

**Musik-Comedy im Casino: Sascha im Quadrat**  
**Zu Gast: Blacky P. Schwarz**  
**Sonntag, 23. März 2025, 19.00 Uhr**

**Die Fab Four rocken weiter.**

Sascha im Quadrat gibt es seit 2012 im Casino des Capitol Mannheim. Wie seit über einer Dekade üblich werden sich auch 2025 Sascha Kleinophorst, Sascha Krebs, Frank Schäffer und Christof Brill einmal im Monat einen musikalischen Gast einladen. Gespielt wird, was Spaß macht. So treffen einzigartige Coverversionen bekannter Songs auf unvergleichlichen Humor.

Inzwischen hat die Reihe – nicht zuletzt wegen der ROCKTzuHAUSE Streams während den beiden Lockdowns – Kultstatus erlangt.

Einmal im Monat, wechselnde Gäste und immer gute Laune!

**Zu Gast im April: Blacky P. Schwarz**

Seit 1980 steht Blacky P. Schwarz auf der Bühne und war seitdem in unzähligen Bands der Mann an den Tasten.

Als Mitglied der Junior Spencer Group, Keyboarder und Songwriter bei Paddy goes to Holyhead, Mitbegründer von US & Band mit Stephan Ullmann, nach Tourneen mit Brosis und den No Angels, Konzerten mit Götz von Sydow, den Hooters, Ede Tylkowski, Michael 'Kosho' Koschorreck, Stephan Zobeley oder auch als Produzent der Jazz Pistols blickt er auf eine aufregende Zeit zurück.

Seit 2023 ist der Pianist und Sänger mit dem Mannheimer Percussionisten Gero Fei als Duo „Schwarz-Feiß“ unterwegs. Bei seinen Auftritten als Solo-Künstler interpretiert er seine Lieblings-Songs in seinem eigenen und faszinierenden Stil. In seinen abwechslungsreichen Programmen erklingen Songs von Billy Joel, Steely Dan, Supertramp, Randy Newman, Marc Cohn, Elton John u.v.a. erfrischend neu. Die Mischung aus energiegeladenem Klavierspiel und ausdrucksstarker, markanter Stimme bildet eine unwiderstehliche Einheit, die das Publikum zu begeistern weiß und unweigerlich in seinen Bann zieht.

**Wer sind die Saschas?**

Sascha Kleinophorst war schon mit vielen Rock-Formationen unterwegs, u.a. trat er als Frontmann der Brass Machine in der ganzen Republik und mehrfach auf dem legendären Jazzfestival in Montreux auf. Darüber hinaus ist er, wie auch sein partner in crime Sascha Krebs langjähriges Mitglied des Capitol Ensembles mit großer Fangemeinde. Das „der kleine Sascha“, wie Sascha Krebs auch liebevoll genannt wird, im intimen Rahmen genauso rockt, wie auf den ganz großen Bühnen mit seiner Band „The Queen Kings“, ist mit Teil des Erfolgs von Sascha im Quadrat.

Kongenial begleitet werden Sie von Frank Schäffer am Piano und Christof Brill an der Gitarre! Wir im Capitol lieben unsere Jungs!

### **Sascha im Quadrat**

**Zu Gast: Blacky P. Schwarz**

**Sonntag, 23. März 2025, 19.00 Uhr**

Musik-Comedy im Casino

Sitzplatz 25,00€

Stehplatz 21,00€

Capitoler 10%